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日進市教育委員会定例会（平成 29年 5月）会議録 

 

1. 日時 

平成 29年 5月 9日（火曜日）14時から 15時 25分まで 

2. 場所 

日進市役所 4階 第 3会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

吉橋一典（教育長）、森本直樹（教育長職務代理者）、山田美代子、鈴木卓也、成田

ゆき江、藤井美樹の各委員 

〔事務局〕 

西村幸三（教育部長）、伊藤肇（教育部次長兼教育総務課長）、出原真路（学校教育

課長）、松原健（学校教育課主任指導主事）、笠井新一（学校給食センター所長）、

可児嗣久（教育部次長兼生涯学習課長）、近藤香織（図書館長）、丹羽陽一（図書館

主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、浅井真弓（教育総務課係長）、志知慈子（教育総

務課主任） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者 3名 

6. 会議録署名者 

吉橋一典教育長、森本直樹教育長職務代理者、山田美代子の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

(議事) 

議案第 30号 専決処分事項の承認を求めることについて 

（日進市教育委員会事務点検評価委員の委嘱） 

議案第 31号 専決処分事項の承認を求めることについて 

（日進市学校眼科医の任命） 

議案第 32号 専決処分事項の承認を求めることについて 

（日進市学校耳鼻咽喉科医の任命） 

議案第 33号 専決処分事項の承認を求めることについて 

（日進市立小中学校評議員の委嘱） 

  議案第 34号 専決処分事項の承認を求めることについて 

         （日進市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱） 
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  議案第 35号 専決処分事項の承認を求めることについて 

         （日進市社会教育委員の委嘱） 

  議案第 36号 専決処分事項の承認を求めることについて 

         （日進市文化財保護審議会委員の任命） 

  議案第 37号 専決処分事項の承認を求めることについて 

         （学校体育施設スポーツ開放運営委員会委員の委嘱） 

 議案第 38号 専決処分事項の承認を求めることについて 

           （日進市図書館協議会委員の任命） 

報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.1〕 

【学校教育課】 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について〔資料 No.2〕 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.3〕 

【生涯学習課】 

事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.4〕 

【図書館】 

事業等報告（図書館）について〔資料 No.5〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（5月 10日から 6月 1日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

6月 

定例会 

日時：平成 29年 6月 2日(金曜日)14時 00分から 

場所：市役所南庁舎 第 5会議室 

出席者：5月定例会と同じ 

 

 

 

 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 5月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、私ほか、森本教育長

職務代理者、山田委員にお願いします。会議録調整者は、教育総務課志知とします。  

本日の会議には 3名傍聴の申し出がありますが、ご意見はございますか。 
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（全員異議なし）それでは傍聴者をお通しください。（傍聴者入室）傍聴者の方には、

傍聴のマナーをお守りいただきますようお願いいたします。 

 始めに、3月臨時会および 4月定例教育委員会の会議録の承認について、事前に指

摘のありました箇所を修正のうえ、あらかじめ配付された各会議録案の内容に、ご異

議はございませんか。3月臨時会および 4月定例教育委員会の会議録について、賛成

される方は挙手をお願いします。（全員異議なし）それでは、各会議録を承認としま

す。 

次に私からの報告をいたします。 

4 月 18 日に愛知地区教育委員会連絡協議会教育長連絡会が、豊明市にて開催され、

情報交換をしました。 

次に 4月 20、21日に富山県高岡市にて開催されました東海北陸都市教育長協議会

総会及び研究大会に出席し、分科会は生涯学習部会に参加しました。 

 続いて、4 月 25 日は春日井市にて開催されました尾張部都市教育長会議へ出席し、

議題の成人式運営や、部活動事業について意見交換が行われました。各市様々な運用

形態をとっており、当市においても検討する部分があると感じました。私からは以上

です。 

 

委員 

4 月 11 日に本年度最初の愛日地方教育事務協議会が名古屋市三の丸庁舎において

開催され、教育長と出席しました。組織に関しての確認、異動のありました職員から

挨拶等がありました。議題として今年度の学校訪問について、平成 28 年度の反省事

項をふまえ昨年度と同様、愛日地区の半分の学校において実施するとの説明がありま

した。 

二つ目の議題は、学校教育に関する協議を行う学校教育推進委員会について、今年

度は北名古屋市が当番市に当たるとの説明がありました。予定している協議議題は先

ほどの総合教育会議においても話し合われました「多忙化解消プラン」について、道

徳の教育課程づくり、小学校の英語教育について、各内容を中心に本年度も開催して

いくとのことです。 

次に、小学校の道徳教育課程委員として小牧市、長久手市の新しい教職員が選ばれ

たこと、今後の取組についての説明等がありました。 

議題協議後の情報交換として、部活動の現状について、週 5日実施し土日は休む、

朝練習はなしにしている、長期休業中は土日の活動は行わない等、11 市町各教育長

より現状報告がありました。 

続いて尾張教育事務所長より、校長を指導する元・校長（再任用）の採用を試行し

ていくとの説明がありました。教職員多忙化プランを県から提案したので、各市町に

おいても協議して欲しい旨連絡がありました。また、愛知県が愛知学園という児童自

立支援施設を所有していますが、その施設に学校教育を導入し、平成 30 年度に県立

小中学校として開講する方向で進めているとのことです。 

指導第二課長からは、今年度の校長、教頭の任用審査についてのスケジュール、新

規採用の県では 1,030 人、そのうち愛日地区の小学校は 141 人、中学校は 73 人お

り、来年度採用に向けて、試験や面接を実施するとのことでした。 
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他は教職員の不祥事について、それぞれの係から学校教育、保健体育関係部署から

所管事項の連絡がありました。事務協に関する報告は以上です。 

 

教育長 

他はよろしかったでしょうか。（しばらく間があり）ないようですので、議事に入

ります。 

それでは、議案第 30 号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市教育

委員会事務点検評価委員の委嘱）」を教育総務課から説明をお願いします。 

 

部次長兼教育総務課長 

（議案第 30号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 整合性を必要とする事務点検評価について、昨年度までの状況を把握している 2名

の方に引き続き委員をやっていただくことになり、大変うれしく思います。 

 

教育長 

それでは、議案第 30号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 30

号を承認とします。 

続いて、議案第 31号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市学校眼

科医の任命）」、議案第 32号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市

学校耳鼻咽喉科医の任命）」を一括して学校教育課から説明をお願いします。 

 

学校教育課長 

 （議案第 31号及び議案第 32号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 議案第 31号についての学校眼科医ですが、「新任 2名」とある部分については、

実質 1名、2校にまたがり受け持つという解釈でよろしいですね。 

 

学校教育課長 

 そのとおりです。 

 

教育長 

それでは、議案第 31 号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 31
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号を承認とします。 

続いて、議案第 32号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 32号

を承認とします。 

次に、議案第 33 号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市立小中学

校評議員の委嘱）」を学校教育課から説明をお願いします。 

 

学校教育課長 

 （議案第 33号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 学校評議員の任期は 3年までと規定があったと思われますが、どのような経緯で 4

年目の方が含まれているのでしょうか。 

 

学校教育課長 

基本 3年までの任期ですが、学校との連携のこともあり、一部、4年目の方がいる

現状があります。この点については、来年度より整理をしていく見込みです。 

 

教育長 

 ほかにはよろしかったでしょうか。（しばらく間があり） 

それでは、議案第 33号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 33

号を承認とします。 

次に、議案第 34 号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市立学校給

食センター運営委員会委員の委嘱）」を学校給食センターから説明をお願いします。 

 

学校給食センター所長 

（議案第 34号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 学校給食センター運営委員会ですが、年何回の開催でしょうか。 

 

学校給食センター所長 

年 2回の開催となります。 

 

委員 

 新任の金山医師の専門診療科目は何科でしょうか。 
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学校給食センター所長 

 内科担当の医師です。 

 

教育長 

 ほかにはよろしかったでしょうか。（しばらく間があり） 

それでは、議案第 34号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 34

号を承認とします。 

次に、議案第 35 号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市社会教育

委員の委嘱）」を生涯学習課から説明をお願いします。 

 

部次長兼生涯学習課長 

 （議案第 35号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があ

り） 

それでは、議案第 35号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 35

号を承認とします。 

続いて、議案第 36 号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市文化財

保護審議会委員の任命）」を生涯学習課から説明をお願いします。 

 

部次長兼生涯学習課長 

 （議案第 36号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

議案第 36号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）それでは、議案第 36号

を承認とします。 

続いて、議案第 37 号「専決処分事項の承認を求めることについて（学校体育施設

スポーツ開放運営委員会委員の委嘱）」を生涯学習課から説明をお願いします。 

 

部次長兼生涯学習課長 

 （議案第 37号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があ

り） 

議案第 37号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）それでは、議案第 37

号を承認とします。 

議案第 38号「専決処分事項の承認を求めることについて（日進市図書館協議会委

員の任命）」を図書館から説明をお願いします。 
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図書館長 

（議案第 38号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

委員の「公募の市民」について、応募はどれだけの数がありましたか。 

 

図書館長 

 応募総数は 2名で、この 2名の方が委員に任命されました。 

 

教育長 

 他にはよろしかったでしょうか。（しばらく間があり） 

それでは、議案第 38号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 38

号を承認とします。 

本日審議する議題は終了しました。 

それでは、事務局報告に移ります。各課から説明をお願いします。 

 

部次長兼教育総務課長 

 教育委員会の後援等名義使用等について 

 

学校教育課長 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

学校給食センター所長 

 事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

部次長兼生涯学習課長 

 事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

図書館長 

 事業等報告（図書館）について 

（各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。 



 8 

委員 

 給食費未納者についてですが、現在何名の方がいらっしゃいますか。 

 

学校給食センター所長 

 催告につきましては、前日の校長会におきましても説明をしており、調査をしてい

るところですが約 100名ほどみえます。 

 

委員 

 4月から支援センターの職員が入れ替わりとなりましたが、今現在、どのような状

況でしょうか。 

 

学校教育課主任指導主事 

 職員の入れ替えがありましたが、所長を中心として話を聞いていただきながら、新

任のスクールソーシャルワーカーとも上手く連携が取れていると思われます。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

続いて、教育委員会行事予定表その他について、教育総務課から説明をお願いしま

す。 

 

部次長兼教育総務課長外 

5月教育委員会行事予定表 

（平成 29年 5月 10日～平成 29年 6月 1日）について 

 

教育長 

 全体を通して、ご意見、ご質問はございませんか。(しばらく間があり) 

それでは、これをもちまして、5月定例教育委員会を閉会します。次回 5月の定例教

育委員会は、平成 29年 6月 2日（金曜日）午後 2時から、市役所南庁舎 第 5会議

室で開催予定です。 

 


